

Firmung in St.Jakobus d.Ä. in Bruckberg

Vor kurzem durften insgesamt 31 junge Menschen aus dem Pfarrverband Bruckberg-Gündlkofen das Sakrament der Firmung empfangen. Das Sakrament spendete Dekan Alexander Blei des Dekanats Landshut.

Pater Jis Mangaly begrüßte den Firmspender und feierte mit ihm, den Firmlingen und ihren Paten sowie allen geladenen Gästen einen schönen Firmgottesdienst.

Mit seiner jugendgemäßen Ansprache zum Thema Kleider machen Leute bzw. das Wirken des Heiligen Geistes in der Welt wünschte Dekan Alexander Blei den Firmlingen alles Gute für ihren künftigen Weg als mündige Christen, die im Sinne von Kirche jetzt erwachsen sind und selbstständig für sich und Kirche entscheiden können und dürfen.

Vorbereitet wurden die Firmlinge über mehrere Monate von Gemeindeferentin Veronika Ostermeier mit Hilfe von einigen Eltern.

Musikalisch gestaltet wurde der Festgottesdienst durch den Kirchenchor Gündlkofen unter der Leitung von Georg Tafelmeier.

Am Ende des Gottesdienstes bedankte sich Gemeindeferentin Maria Liegert bei allen Mitwirkenden in der Vorbereitung der Firmung sowie allen Helfern, die zum Beitragen des Gottesdienstes sowie den anschließenden Stehempfang im Pfarrgarten beigetragen haben.

